

Gunnar Müller übernimmt Tankstelle Rickmeyer



Nach über 37 Jahren wird es Zeit, kürzer zu treten. So hat Heinz-Theo Rickmeyer nun die Verantwortung für die Avia-Tankstelle Kreuzstraße an den neuen Pächter Gunnar Müller abgegeben.

Schon in jungen Jahren hat sich Gunnar Müller hier sein Taschengeld verdient. Über ein Jahr hat er sich nun in alles eingearbeitet und wird die Tankstelle, die Waschanlage und den Wagenpflegeservice mit dem gewohnt guten Service weiterführen. In Zukunft werden auch einige Neuerungen auf die Kunden warten, so ist

ein Coffee-Shop in Planung und weitere zusätzliche Serviceangebote.

Aus dem Tankstellen- und Waschanlagenbereich zieht sich Heinz-Theo Rickmeyer zurück – die Werkstatt bleibt aber weiterhin in seinen Händen, denn sich von heute auf morgen ganz aus dem Geschäft zurückzuziehen – das kann er sich nicht vorstellen. Auch Anneliese Rickmeyer bevorzugt einen gemächlichen Übergang in die Pensionszeit und wird weiterhin einige Stunden in der Tankstelle aushelfen.